

UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS TAPACHULA

LICENCIATURA EN NUTRICION

SEGUNDO PARCIAL

SEPTIMO CUATRIMESTRE

ECONOMIA DE LA SALUD

DOCENTE:

PATRICIA DEL ROSARIO LINA GUTIERREZ ALUMNA:

VALERY CONCEPCION CABRERA CRISPIN
TAPACHULA, CHIAPAS

ECONOMIA

DE LA SALUD

QUE ES?

La Economía de la salud es la rama de la Economía que estudia la producción y distribución de salud y de atención sanitaria

La economía de la salud es la aplicación de la teoría económica a los fenómenos y problemas asociados con la salud. Entre otros asuntos incluye el significado y medida de los estados de salud; la producción de los servicios sanitarios; la demanda por salud y por servicios de salud; análisis de costo efectividad y de costo beneficio; salud territorial; seguros de salud; mercados de servicios de salud; financiamiento; costeo de enfermedades; evaluación de opciones en los servicios de salud; planeamiento de recursos humanos; la oferta de las industrias conexas; equidad y determinantes de inequidad en el uso de servicios de salud; gestión económica de hospitales; presupuestos; asignación territorial de recursos; métodos de remuneración al personal y análisis comparativo de sistemas

OFERTA

La oferta que es la cantidad de bienes y servicios que se ponen a la venta

DEMANDA

Demanda, es igual a la cantidad que desean comprar los interesados.



OFERTE EN LOS SERVICIOS DE SALUD

¿QUE ES?

Se define a la oferta de servicios sanitarios como la disponibilidad de recursos (humanos, materiales y económicos) con que cuenta una comunidad para atender la demanda de una determinada población.

DEMANDA EN LOS SERVICIOS DE SALUD

La demanda en salud corresponde al número de servicios que un paciente necesita y está dispuesto a adquirir pagando un precio, en un período de tiempo definido. Esta demanda está regulada por: La percepción por parte de la población de sus necesidades de salud (necesidades sentidas)

ETICA MEDICA

¿QUE ES?

orienta la conducta del profesional médico hacia el acto médico correcto, y propicia el logro de un estándar ideal y de excelencia de las relaciones que debe establecer con los enfermos

EJEMPLO

No matar, no dañar al enfermo, procurar la salud de las personas, respetar la confianza y el cuerpo de los pacientes son, desde la antigüedad y hasta nuestros días, principios éticos ampliamente aceptados.

